

令和2年3月11日

(公財)日本ソフトテニス連盟加盟団体
(公財)日本ソフトテニス連盟委員会委員等
関係者の皆さん
ソフトテニス関係メーカー各社

各 位

(公財)日本ソフトテニス連盟
専務理事 野 際 照 章

新型コロナウイルス対応について

前略

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、令和2年3月実施予定の本会主催による審判委員長会議(2/29～3/1、東京都)、広報研修会(3/14～3/15、広島市)、男子ナショナルチーム合宿(3/5～3/10、四日市市)、女子ナショナルチーム合宿(3/25～3/29、大阪市)、また本会と他団体との共催による第31回都道府県対抗全日本中学生ソフトテニス大会(3/26～3/28、伊勢市)、第45回全日本高校選抜大会(3/28～3/30、名古屋市)、第19回全国小学生ソフトテニス大会(3/29～3/31、白子町)は、すべて中止となりました。

現在4月に予定されている、ナショナルチームや全日本アンダーチームの合宿を実施するか否かの判断を行うべく、各方面からの情報を収集しているところであります。今後の状況によっては5月以降の大会等についても開催に関して判断を行わねばならないと考えています。

さて、加盟団体等、ソフトテニス関係者の皆様方におかれましては、4月からの本格的シーズンインに向けて様々な準備を進められていることと思いますが、その際も新型コロナウイルス感染症に関する国が示す指針等を十分ご理解の上、大会や会議等に参加する選手や関係者の皆さんが、より安全な状況で参加いただけるような様々な配慮を検討の上、実施の可否については慎重に判断されるようお願い申し上げます。なお、本会加盟団体におかれましては傘下の団体への指導をよろしくお願いいたします。

自粛ムードが漂い、社会全体に閉塞感がつきまとうような状況になってきました。このような状況が続けば心が沈みがちになり様々な活動が停滞することが懸念されます。今こそスポーツの力で皆さんを元気づけたいのはスポーツ関係者みんなの願いであると思いますが、我々ソフトテニス関係のイベントでクラスターのような事態が発生しないように、ご配慮頂きますようお願いいたします。

草々